

## ***Paroisse Saint Joseph***

22/06/25 – C

### ***350 ans - Jubilé des apparitions***



Au XVII<sup>ème</sup> siècle, le Christ est apparu à **Sainte Marguerite-Marie**. Il lui a confié, entre 1673 et 1675, trois grands messages pour l'Eglise et pour le monde. Elle en fit connaître le contenu, aidé en cela par **Saint Claude La Colombière**. C'est un message pour le monde d'aujourd'hui, en quête de sens et d'espérance qui à la fois s'enracine dans le symbole du cœur et de toute l'Écriture.

A l'école de Sainte Marguerite-Marie, nous comprenons quelle humble réponse nous pouvons donner à cette attente du Cœur de Jésus : Lui offrir notre cœur en retour.

A l'école de Saint Claude La Colombière, l'apôtre de la confiance, nous apprenons à croire que tout est possible grâce à la miséricorde infinie du Seigneur.

L'Amour de Dieu est pour chacun de nous

#### **Le cœur**

Toutes les cultures ont reconnu dans le cœur le centre de la vie, l'organe dont le rythme régulier scande chaque instant de l'existence. Le cœur accompagne l'homme dans ses relations : il bat au rythme de ses sentiments les plus profonds, les plus secrets, marqués par l'amour.

Le cœur apparaît comme quelque chose capable de s'ouvrir pour recevoir et se donner dans une relation, ou se condamne à se fermer.

La Bible parle du cœur pour exprimer le lieu le plus intime de l'homme, où siège son être intérieur : ses sentiments, ses élans et ses désirs, mais aussi sa mémoire, sa volonté et son intelligence : on ne connaît qu'avec le cœur.

Le cœur est le tout de la personne, son “jardin secret” que nul ne connaît, sinon Dieu seul.

C'est le cœur qui cherche Dieu : voilà pourquoi c'est dans le cœur que Dieu se laisse trouver, car Dieu habite le cœur de l'homme.

### **Le cœur est le tout de la personne.**

Ainsi, parler du Cœur de Jésus n'est évidemment pas discourir à propos de son organe cardiaque... Néanmoins, c'est bel et bien pénétrer dans le mystère de Dieu qui prend corps, se fait homme sans pour autant cesser d'être Dieu. Dès la Pentecôte, les apôtres L'ont reconnu comme, à la fois, véritablement Dieu et véritablement, totalement et parfaitement homme. Au point que l'amour que l'homme Jésus porte à son Père et aux hommes, ses frères, est l'Amour divin Lui-Même : amour parfait, insondable, toujours premier, inconditionnel, inlassable et tout entier miséricordieux, souffle intime de la vie qui reçoit pour nom : Esprit de Dieu.

Dieu nous aime. En créant l'homme, il l'a voulu digne d'amour et capable d'amour : il lui a façonné un cœur. Que ce cœur se ferme et l'homme meurt de ne plus être aimé et de ne plus être capable d'aimer. Dieu refuse que le dernier mot de l'homme soit dans cette mort ! En Jésus, ce dernier mot est prononcé dans un cœur ouvert, alors même que la mort croyait le tenir en son pouvoir. Le Cœur transpercé du Christ est le signe paradoxal de la victoire de l'amour sur la mort. Ce geste est un appel lancé pour que notre cœur uni à celui du Christ s'ouvre pleinement et résolument à l'amour, et retrouve par là toute la saveur de la vie.

### **La blessure du cœur**

Il est étonnant de voir que le Christ ne se plaint pas tant du péché que de l'indifférence des hommes, une indifférence qui les ferme à l'offrande de Jésus sur la Croix et la rend comme inutile. C'est pour cela que le message de Paray-le-Monial contient un appel à la réparation et à la consolation du Cœur de Jésus.

- *Réparer* : aimer pour ceux qui n'aiment pas. Chaque fois que nous posons un acte d'amour, mystérieusement, c'est tous les hommes qui en reçoivent les conséquences.

- *Consoler* : à la suite de Marguerite-Marie, des chrétiens qui le désirent contemplant, chaque veille du premier vendredi du mois, Jésus en agonie au jardin des Oliviers.

*" L'Église recherche sans cesse cette heure perdue dans le jardin des oliviers, perdue par Pierre, Jacques et Jean, pour réparer cette désertion, et la solitude du Maître qui a accru sa souffrance... Jésus nous permet en quelque sorte de le retrouver continuellement dans cette heure écoulée et irréversible, humainement parlant, et, comme jadis il nous invite à prendre part à la prière de son Cœur qui embrasse toutes les générations d'hommes "* Cardinal Wojtyła, futur saint **Jean-Paul II**

Jésus est le Fils de Dieu venu dans le monde pour appeler les pécheurs à une vie de liberté, annonçant la Bonne Nouvelle du Salut, guérissant les malades et pardonnant les péchés.

*Venez à moi, vous qui peinez et ployez sous le poids du fardeau, et moi je vous soulagerai ! Chargez-vous de mon joug et mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos. Mt 11, 28-29*

***R. Rendons gloire à notre Dieu !  
Lui qui fit des merveilles,  
Il est présent au milieu de nous  
Maintenant et à jamais !***

1. *Louons notre Seigneur,  
Car grande est sa puissance,  
Lui qui nous a créés,  
Nous a donné la vie !*
  
2. *Invoquons notre Dieu,  
Demandons-lui sa grâce,  
Il est notre Sauveur,  
Notre libérateur !*

3. *Oui le Seigneur nous aime,  
Il s'est livré pour nous.  
Unis en son amour,  
Nous exultons de joie !*

***Kyrie eleison, kyrie eleison, Kyrie eleison...  
Christe eleison, Christe eleison, Christe eleison...  
Kyrie eleison, kyrie eleison, Kyrie eleison...***

***Gloire à Dieu au plus haut des cieux !  
Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime !  
Nous te louons nous te bénissons, nous t'adorons !  
nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton  
immense gloire !  
Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout-puissant !  
Seigneur, Fils unique, Jésus Christ !  
Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père !  
Toi qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous !  
Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière !  
Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous !  
Car toi seul es saint !  
Toi seul es Seigneur !  
Toi seul es le Très-Haut :Jésus Christ, avec le Saint-Esprit !  
Dans la gloire de Dieu le Père amen !***

***Ps 109 - R/ Tu es prêtre à jamais,  
selon l'ordre de Melkisédek !***

*Oracle du Seigneur à mon Seigneur :  
« Sièges à ma droite,  
et je ferai de tes ennemis  
le marchepied de ton trône. »*

*De Sion, le Seigneur te présente  
le sceptre de ta force :  
« Domine jusqu'au cœur de l'ennemi. » R/*

*Le jour où paraît ta puissance,  
tu es prince, éblouissant de sainteté :  
« Comme la rosée qui naît de l'aurore,  
je t'ai engendré. »*

*Le Seigneur l'a juré  
dans un serment irrévocable :  
« Tu es prêtre à jamais  
selon l'ordre du roi Melkisédek. » R/*

***Alléluia, alléluia, alléluia ! (bis)                      Lc 9, 11b-17***

<b><i>PU : Jésus, ma joie, mon espérance et ma vie, ma joie, mon espérance et ma vie !</i></b>
--

***Sanctus, Sanctus, Sanctus ! Deus Sabaoth ! (bis)  
Pleni sunt caeli et terra gloria tua.  
Hosanna in excelsis Deo !  
Hosanna in excelsis !  
Benedictus qui venit in nomine Domini !  
Hosanna in excelsis Deo !  
Hosanna in excelsis !***

<p><i>Anamnèse : Proclamons le mystère de la foi !                      (Irlandais)</i> <b><i>Gloire à Toi qui étais mort, gloire à Toi Jésus, gloire à Toi qui es vivant, gloire à Toi, gloire à Toi, ressuscité, viens revivre en nous aujourd'hui et jusqu'au jour dernier !</i></b></p>
---

***Agnus Dei, qui tollis peccata mundi,  
Miserere nobis.***

***Agnus Dei, qui tollis peccata mundi,  
Miserere nobis.***

***Agnus Dei, qui tollis peccata mundi,  
Dona nobis pacem !***

**R/ Vous recevez entre vos mains le corps du Christ,  
Recevez-en vous le Dieu qui vous sauve !**

*1 - Le pain que nous mangeons n'est plus du pain,  
le vin que nous buvons, n'est plus du vin.  
C'est vraiment la chair et le sang du Christ ressuscité  
qui nous aime jusqu'à vouloir se faire nourriture.*

*2 - Le Dieu que nous recevons n'est pas lointain,  
le Dieu que nous recevons n'est pas impitoyable.  
C'est un Dieu d'amour, de tendresse et de pitié  
qui est proche jusqu'à vouloir demeurer en nous !*

*3 - Je suis le pain de vie,  
vos pères ont mangé la manne et sont morts.  
Ce pain, est le pain qui descend du ciel  
pour qu'on mange et ne meure pas !*

*4 - Je suis le pain vivant descendu du ciel  
qui mangera de ce pain vivra à jamais.  
Et même le pain que je donnerai c'est ma chair  
pour la vie du monde !*

*5 - Celui qui mange ma chair et boit mon sang  
demeure en moi et moi en lui.  
De même que je vis par le Père qui m'a envoyé,  
de même celui qui me mange, vivra de moi !*

- 1. Tu es bénie, ô Marie,  
Le Père t'a choisie.  
Tu conçus l'Emmanuel  
Pour nous ouvrir le ciel.  
Viens enfanter en nos cœurs  
Le Fils de Dieu sauveur.  
Nous t'accueillons !*

**R. Ave Maria,  
Ave Maria. (bis)**

2. Tu es bénie, ô Marie,  
Le Père t'a choisie.  
Sa grâce en toi est donnée  
Pour tous ses bien-aimés.  
Avec toi, l'Église croit  
Que son royaume est là.  
Nous t'accueillons !

**Accueil paroissial** mercredi 9h-11h30, 111 rue N. Blanc, Faverges  
0450445209

**Samedi 20 juin, 18h Lathuile** : Roland Dubassat et défunts de sa famille.

**Dimanche 21 juin 10h Faverges** : Madeleine Bal ; Annick Brachet et le Père Jean Brachet ; Bernadette Avettand-Fénoël, Jeannette Falcy et parents défunts ; Gabriel Pelvin ; Eugène Sicardi ; Denise Savioz, son mari, sa famille et tous leurs défunts ; Adriano Henriques ; Jean-Michel et Brigitte Riche et les familles Taine, Denuelle, Paul Dubois ; Pascale et Maurice Godin.

**Mercredi 25 juin et vendredi 27 juin**, « pas de messe »

Samedi 28 juin, 18h, messe à **Marlens**  
Samedi 5 juillet, 18h, messe à **Giez**

**Lundi 7 juillet :**

« **BARBECUE de l'été à Lathuile à l'ancien presbytère** »

- **messe d'action de grâce à 18h** à l'église
- puis **apéritif et BBQ** offerts par la paroisse ;
- **merci d'apporter** en complément **1 salade et 1 dessert**



**pour 6** dans un emballage hermétique (pour repartir avec ce qui reste !) + **boisson**

- **merci d'apporter aussi** vos assiettes, couverts et verres...

...Dans la joie de se retrouver !

## **Pèlerinage national de Lourdes Rosaire**

Pour notre région Dauphiné Savoie, en autocar pour le transport :

**Départ** : le mardi matin 30/09

**Retour** : le dimanche soir 05/10

Pour tous renseignements, s'adresser à :

M. Marin Lamellet 06.84.50.07.86 H. Panisset 04.50.44.62.44

---

### **La Prière au « Sacré-Coeur de Jésus » de Sainte Marguerite-Marie Alacoque :**

« Mettez-moi, ô mon doux sauveur, dans votre sacré côté et dans votre cœur adorable, qui est une fournaise ardente du pur amour, et me voilà en assurance.

J'espère que vous m'y introduirez, ô mon Jésus et mon souverain bien, puisque je vous aime, non pour les récompenses que vous promettez à ceux qui vous aiment, mais purement pour l'amour de vous-même.

Je vous aime par-dessus toutes choses aimables, par-dessus toutes les bontés, par-dessus toutes les beautés, par-dessus tous les plaisirs, et enfin par-dessus moi-même et tout ce qui est hors de vous, protestant en présence du ciel et de la terre que je veux vivre et mourir en votre saint amour pur et simple, et que, quand pour vous aimer de la sorte je devrais être persécutée, tourmentée, ou endurer la mort, j'en serais très contente et dirais toujours avec saint Paul : il n'y a aucune créature qui me puisse séparer de la charité du Sacré Cœur de Jésus-Christ que j'aime et veux aimer éternellement »

